

上本部学園



学校だより
第17号

ひやく せつ ふ とう 百折不撓

令和4年7月5日

文責:校長 玉城史江

佐伊土間橋の「橋名板」感謝状贈呈

去った6月22日に、八重岳入り口の近くに架かっている佐伊土間橋の橋名板の感謝状贈呈式が行われました。今回4つの橋名板のうち「満名川」「佐伊土間橋」「令和4年5月完成」の3つの橋名版の文字が本校から採用されました。(学校だより第11号に掲載)感謝状贈呈式で、「大人になっても、ふるさととは変わらない、今回自分たちの文字が100年残ることは誇りである」と本校の仲地さくらさんが4名を代表してあいさつを行いました。



感謝状とともに橋名板のレプリカが贈呈された

理楽、三楽、また会いましょう!

5月23日から6月17日までの約1ヶ月間、タンザニアからの体験入学で、理楽さん(小4)と三楽さん(小1)姉妹が、本校での体験入学を終え、タンザニアに帰国しました。体験入学最終日の6月17日、小4と小1の学級では、二人のお別れ会が行われました。この1ヶ月の間ですっかり本校にとけこんだ2人です。上本部学園のみなさんと一緒に過ごせて、とても楽しかったと言っていました。

理楽さん、三楽さんのご両親から『タンザニアの民話とティンガティンガ』という本のプレゼントがありました。とても色彩鮮やかな動物の絵が載っています。図書館にありますので、ぜひ読んでくださいね。



理楽さん、三楽さんも読んだ本です。
タンザニアのことを知ることができま
すよ!ぜひ、読んでね!

